

axelle HS - janvier-février 2020

« Être un bon allié, c'est un processus, pas un état »

Par Laurence Stevelinck

On les appelle généralement « alliés ». Ces hommes s'engagent aux côtés des féministes pour combattre le sexisme. Ils ont entamé une prise de conscience, effectuent un travail réflexif pour questionner et déconstruire leurs masculinité et privilèges. Pas sans inconfort, en trébuchant aussi, sous le regard peu réceptif des autres hommes mais avec un objectif : un monde égalitaire.

[À découvrir en ligne !](#)

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

www.axellemag.be